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Situation de l'usine Sovab de Batilly
Question orale n° 263

Texte de la question

M. Belkhir Belhaddad alerte M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté
industrielle et numérique, chargé de l'industrie et de l'énergie, sur la situation de l'usine Sovab de Batilly. M. le
député a visité récemment l'usine Sovab de Batilly, lieu d'assemblage de l'utilitaire Renault Master. Les
syndicats et le personnel de l'usine ont fait part à M. le député de leurs inquiétudes face aux récentes décisions
de la direction. En effet, fin janvier 2025, cette dernière annonçait mettre fin à plus de 700 contrats de
travailleurs intérimaires et l'arrêt du travail de nuit. Les conséquences redoutées par les syndicats : une
restructuration, qui viendrait notamment toucher en priorité les travailleurs précaires et intérimaires, et une
diminution de facto de la rémunération des salariés, réduisant leur pouvoir d'achat et fragilisant davantage
l'économie locale. La baisse de production de la Sovab impacterait également les sous-traitants et,
potentiellement, les 10 à 12 000 emplois liés à l'usine dans la région. Cela s'inscrit enfin dans un contexte de
morosité du marché des véhicules utilitaires, du fait notamment d'un prix élevé de ce type de véhicules ou des
nouvelles règles européennes en matière de décarbonation. Les syndicats ont alerté plusieurs ministres sur la
situation de l'usine, sur la stratégie de la part de Renault et des conséquences pour l'usine de Batilly. Face à
l'avenir incertain de l'usine et de ses salariés et alors que les élus locaux se mobilisent, il lui demande quelles
mesures, le Gouvernement envisage de prendre pour soutenir l'activité de la Sovab, préserver les emplois
menacés et assurer la continuité de la production des utilitaires Renault à Batilly.
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